
Протокол ЛЪ 1

заседания управляющего совета ГБОУ IIIцблд ЛЪ 922

l,. Москва 19 декабря 2019 гола

Вид заседания: очередное
Форма проведения заседания: заседание
Щата проведения заседания: 19 декабря 2019 г.
Место проведения заседания: г. Москва, ул. Молостовых, д.б А, гБоу
Школа Np 922 (здание Jф l), каб. ]ф 1 10.
Время начала регистрации участников заседания: 18 ч.15 минут
Время окончания регистрации участников заседания: 18 ч.29 минут
Открытие заседания: 18 часов 30 минут
Заседание закрыто: 20 часов 10 минут

на заседании присутствовали члены Управляющего Совета:
1. Разумовский В.А. - директор I-БОУ Школы Ns 922
2. Осипова А.А. - член УС, представитель Учредителя
З. Бада-rrова Э.А. - член УС, работник
4. Васютин Р.И. - член УС, работник
5. Едемская Е,.И. - член УС, работник
6. Петрова Т.П. - член УС, работник
7. Чикурников И.А. - член УС, работник
8. Браун П.Д. - член УС, родитель
9. Гришина А.В. - чJIен УС, родитель
10. Мерленова Д.Б. - член УС, родитель
1 t. Ролдугина Е.Э. - член УС, родитель
12. Анисимова А. - член УС, обучающийся
13. Исаенко В. - член УС, обучающийся
14.Клигер Н. - член УС, обучающийся
15. Понизовкина К. - член УС, обучающийся

На заседании отсутствовали члены Управляющего Совета:
1. Коршунов А. Н. - член УС, родитель
2, Каматина Т. - член УС, обучающийся

ПОВЕС'I'КА ЩНЯ:
1. ВстУпительное слово. Представление членов Управляющего совета.
2. КООптация в состав Управляющего совета новых членов (пр,

наличии выдвинутых кандидатур).
3. Выборы председателя, заместителя председателя и секретаря

Управляtощего совета.
4. Рассмотрение новой редакции Положения об Управляrощем совете

ГБоУ Школа Nc922.



5. Расомотрение Положения о комиссиях Управляющего совета
гБоу Школа Ns 922.

б. Утверждение графика работы Управляющего совета.
7. отчеТ руководИтеля образовательной организации о расходовании

финансовых средств в 2019 году.
8. Согласование родительской платы за присмотр и уход в дошкольных

группах в2020 году.
9. О результатах взаимодействия образовательной организации с гБоу

Школа <Покровский кварт€Iл)).
10. о внесении изменений в Устав ГБоУ Школа J\Ъ 922.
11. Решение текущих вопросов.

1. Слушали: по первому вопросу Разумовского в.А., который
поприветствов€tл членов УС и познакомил с повесткой дня.

2. Слушали: по второму вопросу Разумовского в.А., который
ознакомил с резюме Виктории ФедотовоЙ как самовыдвиженца в члены
управляющего Совета. Виктория выпускница нашей школы, ранее была
членом УС, имеет активную жизненную позицию.

Высryпили: Федотова в., которая рассказ€ша, что она приняла
решение вернуться в Ус, что она выпускница школы этого года, имеет опыт
участия В общественном управлении деятельностью школы, была в
ученическом совете, готова помогать в проектах. Лично заинтересована в
р€lзвитии и процветании школы. остались недоделанные дела, она не
поступаJIа в ВУЗ, т.к. не до конца определилась и полна сил, чтобы
участвовать в работе по развитию школы.

голосовали:
<<зо> - 8
кпротив>> - 4
(воздержались> - 3
Решили: Кооптировать в состав УС Федотову В.

3. Слушали: по третьему вопросу Разумовского в.А., который
сообщил, что согласно Уставу необходимо выбрать председателя ус и
заместителя председателя из числа родителей или кооптированных членов,
также секретаря УС.

ВЫСryПИЛИ: ЕДемская Е.И. предложила на должность председателя УС
Брауна Павла,Щмитриевича.

голосовали:
<<зо - 16
<против>> - 0
((воздержались>> - 0
Решили: Утвердить кандидатуру Брауна п.Д на должность

председателя УС.



Высryпили: РазУмовский В.А. предложил на должность заместителя
председателя уС кандидатуру Мерденовой д.Б. Мерденова д.Б. взяла
самоотвод. осипова А.А. предложила кандидатуру Ролдугиной Е.э.
Ролдугина Е.э. взяла самоотвод. Едемская Е.И. 

-пр.дпо*"пu 
выбрать

заместителя председателя на следующем заседании.
голосовали;
кзa> - 16.
кпротив> - 0
(воздержались> -0
решили: Выбрать заместителя председателя ус на следующем

заседании.
Высryпили: Разумовский В.А. предложил на должность секретаря УС

кандидатуру Едемской Е.И.
голосовали:
<<за> - 15
<против>> - 0
(воздержались>> - 1

Решили: Утвердить кандидатуру Едемской в.и. на должность
секретаря УС.

4. Слушали: по четвертому вопросу Разумовского в.А., который
ознакомил с проектом положения (об Управляющем совете)), который
заранее был отправлен членам УС на электронную почту.

Высryпили: МерденОва ,Щ.Б. предложила убрать п. 5.|7 кВ случае
отсутствия в установленные сроки необходимого решения Управляющего
совета по вопросу, входящему в его компетенцию, директор в вправе
самостоятельно принять решение по данному вопросу), Т.к. это не
соответствует закону.

голосовали:
кзо> - 15
<против> - 0
(воздержались>> - l
Решили: Утвердить Положение <Об Управляющем совете)), искJIючив

п.5.17.

5. Слушали: по пятому вопросу Разумовского В.А.,
ознакомил с Положением (о комиссиях Управляющего совета)),
было предварительно отправлено для ознакомления членам Ус.

который
которое

Высryпили: Мерденова д.Б. предложила внести пункт по
количественному составу членов, оно должно быть нечетным, в зависимости
от комиссии это моryт быть 3 -7 человек.

Розумовский В.А. предложил отредактировать п. 3.4 и добавить туда
((комиссиrI может состоять из членов УС и привлеченных лиц в количестве от
3 до 10 человек>



голосовали:
<за> - 15
<против> - 0
(воздержались>> - 1

Решили: Принять Положение о комиссиях ус, добавив в п.3.4
ккомиссия может состоять из членов ус и привлеченных лиц в количестве от
3 до 10 человею>.

Выступили: Разумовский в.А. напомнил, что проект перечня
комиссий Ус был направлен на почту, предлагаются следующие: комиссия
стратегического планиров ания и контроля исполнения стратегии, финансово-
экономическая комиссия, организационно-правовая комиссия, комиссия по
работе С родителями и местным сообществом, учебная (педагогическая)
комиссия.

Мерленова Щ.Б. предложила добавить 2 комиссии: по контролю за
организацией качества питания и по контролю за соблюдением санитарно-
гигиенического состояния. Бадалова Э.А. спросила про комиссию по работе с
родителями и местным сообществом, входят ли туда конфликтные ситуации.
Разумовский в.А. сообщил, что в школе есть конфликтная комиссия.
Едемская Е.И. предложила убрать финансово-эконоМическуЮ комиссиЮ, Т.К.
из опыта работы она не может в полной мере работать, никакие финансовые
документы школы не предоставляются. Васютин Р.и. предложил финансово-
экономические вопросы включить в организационно-правовую комиссию.

голосовали:
кзо> - 15
<<против>> - 0
(воздержались>> - 1

РеШИЛИ: Утвердить перечень комиссии УС: комиссия стратегического
планирования и контроля исполнения стратегии, организационно-правовая
КОМИССИЯ, кОМиссия по работе с родителями и местным сообществом,
КОМиссия по контроJIю за организацией качества питания, комиссия по
контролю за соблюдением санитарно - гигиенического состояния.

б. Слушали: по шестому вопросу Разумовского В.А., который
вынес на рассмотрение график заседаний УС.

ВЫСryПИЛИ: БраУн П.Д. предложил проводить заседания ежемесячно.
ЕДеМСКая Е.И. сказ€Lпа, что мы не можем собираться летом, т.к. все находятся
В ОтПУске и ежемесячно не получится. Осипова А.А. предложила не менее 1

РаЗа В кВарт€lл и по мере необходимости. Разумовский В.А. предложил
собраться в 2020 году в 20-х числах января.

голосовали;
<<зa> - 15
<<против>> - 0
((воздержались>> - 1

ч



решили: Утвердить график заседаний ус не менее 1 раза в кварт€lл и
по необходимости.

7. Слушали: пО седьмомУ вопросу Разумовского в.А., который
ознакомил с расходованием финансовых средств в 2019 году.

Выступили: Браун п.д. спросил почемУ такая большая сумма за
коммун€tльные расходы, возможно ли решить вопрос с освещением, т.к.
лампы не горят даже в этом кабинете, можно ли поставить
энергосберегающие. Едемская Е.и. уточнила кто платит за освещение на
территории садов и школ, спросила почему сумма на уборку достаточно
большая, а в полном объёме услуга не выполняется, уборщицы не моют.
Разумовский В.А. сообщил, что у нас новая клининговая компания, если
сотрудники не убирают, то мы сообщаем ответственному за уборку в здании,
он составляет отчет, претензию, затем связывается с менеджером, если
проблема не решается, то компанию штрафуют. Гришина А.В. спросила про

ответил, что с ноября решен вопрос стимулирующих выплат по итогам 2о18-
2019 года с учителями, сейчас с января решается вопрос со стимулом
воспитателям.

Решили: Принять информацию к сведению.
8. СлушаЛи: пО восьмомУ вопросу Разумовского В.А. Владислав

Андреевич вынес на рассмотрение вопрос увеличения родительской платы за
присмотр и уход в дошкольных группах на 300 рублей.

Высryпили: Гришина А.в. выступила, что она против такого
повышения, т.к. каждый год услуга дорожает, а качество обслуживания не
меняется (нет ремонтов, расходных материалов), стимулирующих выплат у
воспитателей тоже нет и предложила повысить на 150 рублей.

голосовали:
<<за> - 11

кпротив> - 0
(воздержались>> - 5
решили: Увеличить родительскую плату за присмотр и уход в

дошкольных группах в 2020 году на 150 рублей.
Высryпили: Мерденова д.Б. спросила возможна ли скидка

сотрудникам за оплату детского сада. Разумовский В.А. пояснил, что это
платнаJI услуга и при рассмотрении в марте 2020 года вопроса о принятии
положениЯ О платныХ услугаХ на 2020-2021 уч.год, этот вопрос булет
рассмотреть. Чикурников и.А. спросил, возможно ли рассмотреть вопрос
оплаты воспитателей гпд, т.к. оплата очень низкая и проблема с кадрами
Разумовский в.А. предложиЛ встретиться с Иваном Владимировичем в
рамках взаимодействия с профсоюзом.

какие стимулирующие
дошкольных учреждений

выплаты имелось в ввиду, т.к. сотрудники
уже 3 года их не получают. Разумовский В.А.



9. Слушали: по девятому вопросу Разумовского в.А., который
расск€в€tл о взаимодействии с образовательной организацией гБоУ Школа
<Покровский кварт€UI)), сообщил, что по состоянию на сегодняшнее число
99,9уо родителей и педагогов напис€tли заявления о переходе. Из контингента
выходит 450 человек, школа ничего не теряет в финансовом вопросе.

Высryпили: Мерленова Щ.Б. спросила есть ли минусы для нашей
школы. Разумовский В.А., ответил, что нет. Мерденова ,,Щ.Б. напомнила, что
мы теряем в рейтинге, т.к. при переходе из детского сада в 1 класс школа
IIолучает баллы. В 2 сада мы будем вкладывать, а дети пойдут в <Покровский
кварт€Lп)). осипова А.А. сообщила, что у нас там 2 действующих сада и
между ними еще один, который надо реконструировать и отремонтировать. И
сейчас решается вопрос, чтобы там была нач€шьная Iцкола.

Решили: Принять информацию к сведению.

10. Слушали: Мерденову Д.Б., которая предложила изменить в
уставе пункт, который касается численного состава ус. Количество
родителей, сотрудников, детей сделать не 5, а 7 человек.

голосовали;
<<за>> - 1б
<против> - 0
((воздержались>> - 0
РеШИЛи: Внести изменения в численный состав УС, изменить с 19 на

25 человек.

11. Слушали: Разумовского в.А., который вынес на голосование
утверждение списка детей с овз на бесплатное питание, в количестве
7 человек.

голосовали:
<за> - 16
<против>> - 0
(воздержались>> - 0
Решили: Утвердить список обучающихся с ОВЗ, пол)п{ающих

бесплатное питание.
Высryпили: Бадалова Э.А сообщила, что к ней обращаются

СОТРУДники с вопросом оплаты. На начЕLпо сентября в группах 2I-24
ЧеЛОВека, а на конец месяца 30 детей. Педагог получает по количеству на 1

Сентября полгода, нельзя пересмотеть этот вопрос. Разумовский В.Д. пояснил
что нет, это делается один раз в полугодие. Осипова А.А. предложила
ПОДУМаТь наД этим вопросом. Разумовский В.А. поблагодарил всех за работу
и поздравил с наступающим новым ,ооо.уr/

Председатель УС _.4
Секретарь УС ,Y ,^ ,l ---.ff|.

П.Д. Браун

Е.И. Вдемская


